

睦～むつみ～



芝山中学校 第2学年

No.9 2024. 11. 26

暦の上では冬になり、朝晩は寒さを感じる日も出てきました。令和6年も残すところあと1か月となり、11月14日（木）、15日（金）には評価テストⅢが行われました。2学年も後半になり、学習内容も難しさを増してきました。テストもそうですが、事前の「準備」が大切で、振り返りも大切です。間違えた問題については直しをして、既習事項の定着を図りましょう。今週3年生は進路決定のための面談をしています。1年はあっという間で、今を大切にやるべきことをしっかりと行いましょう。

新専門委員長・副委員長決定



生徒会役員に続き、専門委員長・副委員長が決まりました。10月31日（木）に初めて委員会を運営し、ごちないながらも、一生懸命自分の言葉で思いを伝えていました。これからの成長と活躍を期待しています。

	委員長	副委員長
学習図書委員会	井口 瑠菜	大木 彩愛
生活安全委員会	石田 莉央	田中 優愛
美化福祉委員会	田中 莉依奈	土屋 莉乃
保健給食委員会	山崎 愛來	戸井 愛子
情報委員会	菱木 一樹	小川 陽菜乃
歌声委員会	齊藤 凌士	廣瀬 遥菜



ふれあい体験学習をしました



11月は、いろいろな体験学習がありました。その中でも「パラアスリート学校訪問」「伝統芸能体験～能～」では、日頃見聞きすることがないものに触れることができました。その時の感想を紹介します。

「パラアスリート学校訪問」

2年B組 小川 陽菜乃

ゴールボールをやって、最初は「目を隠して音を聞いて動けただけだろう。」と思っていました。いざやってみると、目が見えないと怖くて、音を聞くのに集中しすぎて動けなくなるほど、想像以上に難しいものでした。改めて、ゴールボールの選手はすごいな、と驚かされました。



「伝統芸能体験 ～能～」

2年A組 大木 彩愛

私たちは11月18日に伝統芸能体験をしました。伝統芸能体験では謡い、能面、仕舞、笛、小鼓、太鼓を体験し、日本の文化の素晴らしさを実感しました。また、これからも日本の文化を大切にしたいと思いました。



お知らせ

三者面談を12月17日（火）～20日（金）に各教室で行います。控室は2年B組隣の少人数教室になります。室内履きをご持参ください。また、トイレ工事の関係で中央階段が使用できません。生徒昇降口よりお入りになり、西もしくは東階段をお使いください。